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Bericht der Bürgermeisterin der Gemeinde Broderstorf 

Gemeindevertretersitzung am 03.06.2020 

Wesentliche Angelegenheiten der Gemeinde: 

Im Amtsausschuss wurde eine „Mach mit App“ vorgestellt. Dies soll auch in unserer heutigen Sitzung 

passieren, damit sie alle die Vorteile eines solchen Programmes kennenlernen können. 

Für das Gewerbegrundstück mit ca. 5.000m² gibt es zwei Bewerber, die sich in der heutigen Sitzung 

vorstellen werden. Dies sind die Firma Reuters Catering GmbH und die Firma MR Bauconsult GmbH & 

Co. KG. 

Bezüglich des B-Planes 14 Herr Erdogan gibt es in den letzten 14 Tagen keine neuen Ergebnisse. 

Die Kollegen des Bauhofes haben im Kreuzungsbereich Rostocker Chaussee / Einfahrt Moorweg das 

Vorfahrtsschild von Mitte Gehweg auf die Grundstücksgrenze zurückgebaut. Dadurch ist der Gehweg 

wieder sehr gut begeh- und befahrbar. Dankeschön dafür! Der Hinweis kam von Herrn Junge. Danke 

dafür. Ansonsten sind die Pflegemaßnahmen auf dem öffentlichen Grün im vollen Gange. 

Die Ausführungsplanung für die Ausschreibung des Tribünenbaues hat sich Corona-bedingt etwas 

verzögert. Die Auftragserteilung soll aber planmäßig in der ersten Julihälfte erfolgen. 

Die Stellungnahme zum artenschutzrechtlichen Fachbeitrag ist erfolgt und alle Unterlagen wurden 

der Genehmigungsbehörde eingereicht. Damit kann der Bauantrag für das Mehrfamilienhaus 

Schwarzer Weg bearbeitet werden. 

Die Vorhaben für die Umsetzung des beschlossenen Haushaltes für 2020 sollen in einer Sitzung des 

Haupt- und Finanzausschusses im Juli besprochen werden. Mein Vorschlag wäre der 01.07.2020, da 

dann regulär keine Gemeindevertretersitzung wäre. Dort sollte auch die Einnahmesituation der 

Gemeinde nach dem 1. Halbjahr erläutert werden. 

Die Amtsverwaltung ist weiterhin nur eingeschränkt und nur nach vorheriger Terminvergabe 

erreichbar. 

Die Bushaltestelle in Teschendorf „Frei im Felde“ ist mit schwarzen Vögeln versehen worden.  

Des Weiteren soll die Kinderkrippe in Broderstorf einen zusätzlichen Gruppenraum erhalten. Dazu 

werden im Bestandsgebäude Maßnahmen zur Verbesserung der Brandschutzvorgaben mit 

eingebaut. Eine neuere Variante bedarf etwa 70m² mehr als der Tausch zwischen Amt und Gemeinde 

bereits beschlossen hatte. Deshalb wird die Mehrfläche an das Amt zu verkaufen sein. 

Zur Behebung des städtebaulichen Missstandes in Neu-Roggentin an der Autobahnauffahrt habe ich 

mit Platin Haus/ Baufuchs Kontakt aufgenommen. Ein Bauantrag wird dort vorbereitet.  

Für das Vorhaben der Regenentwässerung Poststraße 31 wurde das STALUMM angeschrieben und 

von der geplanten Baumaßnahme in Kenntnis gesetzt und um Zustimmung gebeten. 

Für die Niederschlagswasserproblematik an den Wertstoffcontainern in Ikendorf und in der 

Poststraße wird von Frau Gertenbach und Herrn Weiß eine Vorortbegehung stattfinden um eine 

Lösung vorzubereiten. 

Für die Erneuerung der Straßenbeleuchtung Steinfeld Dorfstraße 1-12 sind Gespräche in 

Vorbereitung. 

 



Bericht 04. Mai 2020 Seite 2 

GV und Ausschüsse 1. Halbjahr 

GV  03.06.   

BAU  22.06.   

O +U  15.06.   

SA  17.06.   
 

2. Halbjahr 2020 

GV 05.08. 02.09. 07.10. 04.11. 02.12. 
Bau 24.08. 21.09. 19.10. 23.11. 14.12. 
O+U 17.08. 14.09.  16.11.  
SA 19.08. 16.09.  25.11.  
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